

El Eldense vuelve a entrenar

05/04/2017



José Sanchez es uno de los dos jugadores que están desde el principio de temporada | Jesús Cruces.

Pese a la tormenta que rodea al Deportivo Eldense, el equipo busca volver a la normalidad lo antes posible, y hoy mismo, después de tres días de parón han vuelto a entrenar para **afrontar el final de temporada**. Eso sí, **el equipo hará frente a los seis partidos que restan muy renovado**, pues han rescindido el contrato de 12 jugadores, de los dos entrenadores y contará con jugadores del Juvenil y el Elda Industrial.

Hoy han saltado al campo para entrenar **solo diez jugadores de la plantilla anterior**, según confirmó el propio presidente de la Junta Gestora continúan David Azín, Mendy, Cheikh Saad, Kiko Rodríguez, Siro López, César Rodríguez y Alberto Carbonell, además de Joseja y José Sánchez, los dos

únicos jugadores que han aguantado toda la temporada. El presidente del club además señaló que "Guille Smitarello seguramente también formará parte de la primera plantilla azulgrana, porque confío en su inocencia".



La Junta Gestora se ha reunido con los jugadores antes del entrenamiento | Jesús Cruces.

También se han entrenado siete juveniles: Riquelme, Paquito Padilla, Alejandro Amat, Javier Miralles, Antonio, Papo y Pujalte, mientras que el jugador del filial es Héctor Cartagena y el del segunda regional Juan Carlos Deltell.

Desde el club han anunciado que **se ha expulsado a 12 jugadores**, que entre el día de ayer y hoy están pasando por las oficinas del club para firmar sus despidos. Casualmente han ido al estadio cuando ha comenzado el entrenamiento, y han podido ver a sus excompañeros en el campo, después han subido a las oficinas, desde donde también se veía el terreno de juego.



Los exjugadores han visto el entrenamiento antes de firmar su despido | Jesús Cruces.

El presidente de honor del club, Manuel Guill, ha explicado que el cese de los contratos se debe a que algunos están implicados pero también por descubrir contratos falsos y porque el club no puede hacer frente a las nóminas de una plantilla tan amplia.

El equipo ahora esperará a terminar la temporada bajo las riendas del nuevo entrenador Roberto Campillo Cuenca con el objetivo de empezar de cero y dejar atrás esta mancha en la historia de un club con casi 100 años de historia.



Imagen del entrenamiento | Jesús Cruces.